

Schöne Aktion in Nettersheim

Nettersheim. Zur Freude der Bewohnerinnen und Bewohner spielten jetzt bei wunderschönem Sonnenwetter einige Mitglieder der Musikkapelle Nettersheim auf dem Gelände des Pflegezentrums St. Hermann-Josef Marienlieder. Lieder wie "Meersterne, ich dich grüße" oder "Maria, dich lieben" wurden von den Bewohnern gerne mitgesungen. Mit dem gemeinsam gebeteten "Gegrüßet seist du, Maria" und einem Segensgebet beendete Gemeindeferentin Ida Prinz-Hochgürtel die kleine Maifeier. Nach den einzelnen Liedern gab es immer wieder Beifall und einen großen Applaus gab es zum Schluss für die Musikkapelle und Albert Müllenborn, der die Instrumentalisten zusammengeführt hatte. Helma Poensgen vom Sozialen Dienst und Achim Schruff als stellvertretender Heimleiter hatten sehr umsichtig für einen schönen und passenden Rahmen gesorgt, so dass die Bewohnerinnen und Bewohner mit dem nötigen Abstand zuhören und mitsingen konnten.

Text, Foto: Ida Prinz-Hochgürtel, Gemeindeferentin